

Nachhaltige Baubranche | agn veröffentlicht DNK-Erklärung

Ibbenbüren, 17. Januar 2020: Als erstes Planungsunternehmen der deutschen Baubranche hat die agn Niederberghaus & Partner GmbH eine Erklärung zum Deutschen Nachhaltigkeitskodex (DNK) abgegeben. Damit legt sie offen, wie Nachhaltigkeit im eigenen Unternehmen gelebt wird.

„Wir möchten unserer gesellschaftlichen Verantwortung, die wir als eines der führenden Generalplanungsunternehmen Deutschlands haben, auch ohne Berichtspflicht nachkommen“, so der geschäftsführende Gesellschafter Andreas Polzer, der den Prozess aktiv begleitet hat.

Anja Rosen, Sachverständige für Nachhaltiges Bauen und Geschäftsführerin der agn-Tochter energum ergänzt: „Die Baubranche hinkt aktuellen Entwicklungen, wie zum Beispiel bei der Digitalisierung, ja oft hinterher. Dies betrifft auch das Thema Nachhaltigkeitsberichte. Wir wollen Vorreiter sein, andere zum Mitmachen motivieren und damit Zukunft gestalten. Wir nehmen die Verantwortung für eine nachhaltige Entwicklung an und sind immer bereit, unser Tun auf den Prüfstand zu stellen.“

Der **Deutsche Nachhaltigkeitskodex (DNK)** ist ein branchenübergreifender Standard für die Berichterstattung zur unternehmerischen Nachhaltigkeit. Er dient der Vergleichbarkeit von Nachhaltigkeitsleistungen und kann von Unternehmen und Organisationen jeder Größe und Rechtsform genutzt werden. Sogenannte Entsprechenserklärungen enthalten Berichte über die Art und den Umfang der Erfüllung (comply) vordefinierter Kriterien oder erklären eventuelle Abweichungen (explain). Die Erklärungen werden durch den Rat für Nachhaltige Entwicklung (RNE) geprüft und zur Veröffentlichung freigegeben.

Die DNK-Erklärung der agn Niederberghaus & Partner GmbH bezieht sich auf das Berichtsjahr 2018 und kann unter folgendem Link in der Datenbank des Deutschen Nachhaltigkeitskodex eingesehen werden:

<https://datenbank2.deutscher-nachhaltigkeitskodex.de/Profile/CompanyProfile/13581/de/2018/dnk>

Weiterführende Informationen zum Deutschen Nachhaltigkeitskodex erhalten Sie hier:

<https://www.deutscher-nachhaltigkeitskodex.de>

Kurzportrait | agn Niederberghaus & Partner GmbH

Vor über 65 Jahren als Architekturbüro gegründet, ist agn heute eine Unternehmensgruppe mit rund 650 Mitarbeitern und mehreren Standorten in ganz Deutschland. Öffentlichen und privaten Kunden bietet agn auch die Interdisziplinarität eines Generalplaners und macht dadurch komplexe Projekte beherrschbar. Neben Bauten der Verwaltung, Bildung, des Gesundheitswesens und Industrieprojekten plant und betreut agn als ausgewiesener Spezialist Baumaßnahmen für Justizvollzugsanstalten, Feuer- und Rettungswachen sowie Stadionbauten.

Aktuelle Projekte sind u. a. das Rathaus in Korbach (ein Modellprojekt für das ressourcenschonende Bauen), das Gymnasium Essen Nord-Ost (Holzbaukonstruktion) der Neubau für das Wildparkstadion Karlsruhe, die Fakultätenblöcke der Christian-Albrechts-Universität zu Kiel und das BürgerRatHaus Essen.

Pressekontakt

agn Niederberghaus & Partner GmbH

Andreas Polzer (Geschäftsführung)
Groner Allee 100
49479 Ibbenbüren
Tel: 05451 59 01-0
E-Mail: info@agn.de
Internet: www.agn.de

Thomas Pier (Öffentlichkeitsarbeit)
Groner Allee 100
49479 Ibbenbüren
Tel: 05451 59 01-289
E-Mail: presse@agn.de